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Anfrage
Absage Bewerbungsgespräche im Gesundheitsreferat

Eine lange geplante Reihe von Bewerbungsgesprächen für eine Führungsposition im Referat für 

Gesundheit und Umwelt wurde dieser Tage sehr kurzfristig abgesagt. Als Begründung wurde ange-

geben, die neue Referentin wolle die baldige Teilung des Referats für eine strukturelle Neuorgani-

sation der Abteilungen nutzen. Daher sei eine Anpassung des Anforderungsprofils nötig.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Eine Bewerbung für einen hochrangigen Posten und die Vorbereitung auf eine Vorstellungs-
runde vor Mitgliedern des Stadtrates und der städtischen Verwaltung erfordern viel Arbeit, 
Mühe und Organisationsaufwand. Die bevorstehende Teilung des Referats steht schon seit 
längerem fest – die an der Vorstellungsrunde beteiligten Stadträte wurden erst aber weniger 
als vier Tage vor dem Termin über die Absage informiert. Wann genau wurde den Bewerbern 
mitgeteilt, dass ihre Arbeit und eventuelle Hoffnung auf die Stelle vergebens waren?

2. Die Absage stellt für die Bewerber mutmaßlich eine herbe Enttäuschung dar und wirft kein 
gutes Licht auf die Landeshauptstadt München als Arbeitgeber. Ein fairer Umgang mit 
Bewerbern und (potenziellen) Mitarbeitern sollte für Arbeitgeber essentiell sein. Hätte eine 
solche Organisationspanne verhindert werden können? Was unternimmt das künftige Referat 
für Gesundheit, damit solche Absagen in Zukunft nicht mehr vorkommen?

3. Wie weit sind die Pläne für eine Neuorganisation des künftigen Gesundheitsreferats gedieh-
en? Wird die Umstrukturierung genutzt, um die Organisation zu straffen und ein modernes, 
„schlankes“ Management einzuführen? Wie groß ist hierbei das Einsparpotenzial? Wann wird 
der Stadtrat über die zukünftige Struktur informiert?

4. Angesichts der corona-bedingten dramatischen Haushaltslage der Landeshauptstadt 
München ist es unabdingbar, Kosten zu sparen und nicht benötigte und nicht besetzte Stellen 
einzuziehen. Wird die offenbar nicht mehr benötigte Stelle im Gesundheitsreferat eingezogen?
Wenn nein, warum nicht?
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